
 

 

Metro is responsible for stewardship of its 14 pioneer cemeteries in Multnomah County. Please help 
keep them clean and safe for all visitors by following rules when you leave items at your loved one’s 
grave. Metro will begin clearing unauthorized items Nov. 1, 2012. 
 

The following are allowed: 
• Flowers and easels at the time of burial may remain for up to three weeks after the burial. 
• Memorial Day flower placement will be allowed for seven days. 
• Artificial flowers and plants are allowed from Nov. 16 to Feb. 28. 
• Trees, plants, oversized monuments, grave enclosures and borders are allowed only with past 

written permission. 
 

The following are not allowed and will be removed Nov. 1, 2012: 
• Personal items such as mementos, photos, stuffed animals, vases, toys, lawn ornaments and 

lawn lights. 
• Trees, shrubs and plants 
• Arbors 
• Temporary grave enclosures such as bricks, fencing and stones 

 

Read a full list of cemetery rules at www.oregonmetro.gov/cemeteries. 
For more information, contact Metro’s cemeteries office at 503-797-1709 or  
cemetery@oregonmetro.gov. 
 
 

Организация Metro несет ответственность за охрану и обслуживание 14 кладбищ первопроходцев в округе Малтнома. Пожалуй-
ста, помогайте нам поддерживать чистоту на этих кладбищах и сделать их безопасными для всех посетителей, соблюдая перечис-
ленные ниже правила, когда вы оставляете что-нибудь в местах погребения своих близких. Организация Metro начнет удалять 
неразрешенные предметы с 1 ноября 2012 г. 
 

Следующие предметы и объекты разрешены: 
• цветы и стенды с венками, принесенные в день погребения, могут оставаться в течение трех недель после погребения; 
• цветы, принесенные в День поминовения, разрешено оставлять на семь дней; 
• искусственные цветы и растения разрешено оставлять с 16 ноября по 28 февраля; 
• деревья, другие посаженные растения, памятники нестандартных размеров, ограды и бордюры мест погребения опус-

каются только после получения предварительного письменного разрешения. 
 

Следующие предметы и объекты не разрешены и будут удалены 1 ноября 2012 г.: 
• личные вещи, такие, как сувениры, фотографии, чучела животных, вазы, игрушки, садово-парковые украшения и осве-

тительные приборы для газонов; 
• деревья, кустарник и другие растения; 
• беседки; 
• временные бордюры мест погребения, такие, как кирпичная и каменная кладка, ограды. 

 

Полный текст правил, действующих на кладбищах, см. на сайте www.oregonmetro.gov/cemeteries. 
Дополнительные сведения можно получить, обратившись в управление службы охраны и уборки кладбищ организации Metro по 
тел. 503-797-1709 или связавшись с этой службой по электронной почте (cemetery@oregonmetro.gov). 



 

 

ê¾¤--À ṍº¤ ó́ÎÉ¾-ê†-»ñ®°ò©§º®¦¿ìñ®-¡¾−-©ø-Áì-¦÷¦¾−-©˜¤-À©ó´ 14 Á¹È¤-Ã−- ñ́ì-Â−-´¾ £¾¸-ªš. ¡½ë÷−¾-§È¸ -̈¡ñ−-»ñ¡¦¾-
£¸¾ -́¦½º¾©-Áì½-£¸¾ -́¯º©-²ñ¨-¦¿ìñ®-°øÉ-´¾-μÉ¼´μ¾ -́ê÷¡-£ö−-Â© -̈¯½-ªò-®ñ©-ª¾ -́¡ö©-ì½®¼® -À´̂º-êÈ¾−-¯½-¸¾¤-¦…¤-
¢º¤-Ä¸É-ê†-®Èº−-¹ù÷´¦ö®-¢º¤-®÷¡£ö−-°øÉ-À ñ̄−-ê†-»ñ¡-¢º¤-êÈ¾−. ê¾¤-À ṍº¤¥½-Àìš -́ê¿-£¸¾ -́¦½º¾©-Àºö¾-¦…¤¢º¤ê†-®Ò-Ä©É-»ñ®-
º½−÷¨¾©-ºº¡-Ä -̄Ã−-¸ñ−-êó 1 ²ô©¦½¥ò¡¾ 2012 
 
º½−÷¨¾©¦¿ìñ®--¦…¤-¢º¤-ªÒ-Ä -̄−š-: 

• ©º¡-Ä É́-Áì½¢¾-ª˜¤-ê†-¸¾¤-Ä¸É-Ã−-ªº−--±ñ¤-¦ö®-º¾©-Ã¹É-μøÈ-Ä©É-©ö−-À«ò¤-¦¾ -́º¾êò©-¹ùñ¤¥¾¡-±ñ¤-¦ö®-ÁìÉ¸. 
• ¡¾−¸¾¤-©º¡-Ä É́-ê†-ì½-ìô¡¥½-º½−÷¨¾©-Ã¹É-À ñ̄−-À¸ì¾-À¥ñ©- œ́. 
• ©º¡-Ä É́--Áì½-ªí−-Ä É́-¯º -́¥½-º½−÷¨¾©-Ã¹É-ª˜¤-ÁªÈ-¸ñ−-êó 16 ²ô©¦½¥ò¡¾ ¹¾ 28 ¡÷´²¾. 

• ªí−-Ä É́, ²õ©, º½−÷¦º−ê† ó́¢½Î¾©Ã¹ È̈À¡ó−Ä¯, »í¸-¡˜−-¹ù÷´¦ö®-Á È́−-º½−÷¨¾©-Ã¹É-¦½-À²¾½-ê†- ó́-Ã®-
º½−÷¨¾©-À ñ̄−-ì¾ -̈ìñ¡-ºñ¡¦º−-ê†-°È¾−-´¾.  

 
-®Ò-º½−÷¨¾©¦¿ìñ®-¦…¤¢º¤-ªÒ-Ä -̄−š-Áì½-¥½-«õ¡-«º−-¨É¾ -̈ºº¡-Ã−-¸ñ−-êó 1 ²ô©¦½¥ò¡¾ 2012: 

• ¦…¤-¢º¤-¦È¸−-ªö¸ -À§„− ¢º¤-ê†-ì½-ìô¡, »ø®-²¾®, ª÷¡¡½ª¾¦ñ©, -Á¥¡ñ−, ¢º¤¹ù™−, -À£̂º¤-¯½©ñ®-¦½Î¾ -́
¹ É̈¾ -Áì½---Ä³-¯½©ñ®-¦½Î¾ -́¹ É̈¾ 

• -ªí−-Ä É́, ªí−-Ä É́Àª̃¼ -Áì½-²õ©-ªÈ¾¤Å  
• §÷É -́¯½ªø 
• »í¸-¹ù÷®¦ö®-§‰¸£¾¸ -À§„− ¡Éº−-ºò©, »í¸-Áì½-¹ò− 

 
ºÈ¾−-ì¾ -̈ì½º¼©-¡ö©-ì½®¼®-ê†-£ö®-«É¸−-¡È¼¸-¡ñ®-¦÷¦¾−-Ä©É-ê† www.oregonmetro.gov/cemeteries. 

¦¿ìñ®-¢Ó- ǿ−-À²† -́Àªó´, ªò©ªÒ-¹Éº¤¡¾−-©ø-Áì-¦÷¦¾−-¢º¤-À ṍº¤ê†-Àì¡-Âêë 503-797-1709 ¹ùõ 
cemetery@oregonmetro.gov. 
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